

VEEAM

Microsoft SQL Server

FREE COURSES

Learn
Microsoft
SQL Server
2016

REGISTER NOW

¿Cómo restauro
mi auto?Convierte
tu obra en
arte

Palmicultores se comprometen con desarrollo sostenible en Guatemala

NOTIMEX 28.08.2018 - 23:56H



La Gremial de Palmicultores (Grepalma) de Guatemala ratificó hoy su compromiso con la gestión de una política ambiental para impulsar la productividad y el desarrollo integral del sector, con el...

La Gremial de Palmicultores (Grepalma) de Guatemala ratificó hoy su compromiso con la gestión de una política ambiental para impulsar la productividad y el desarrollo integral del sector, con el menor impacto en su entorno natural.

La Grepalma, afiliada a la empresarial Cámara del Agro, presentó en un acto especial la Política Ambiental y de Cambio Climático, que establece las estrategias para "la mejora de la gestión ambiental del sector palmicultor" del país.

La directora ejecutiva de Grepalma, Susana Siekavizza, dijo a Notimex que con la política ambiental los productores ratificaron su compromiso con la sostenibilidad del sector de aceite de palma.

El propósito es trabajar por el desarrollo integral del sector, con una operación baja en emisiones de gases de efecto invernadero, pero que al mismo tiempo se promueva la competitividad y el desarrollo sostenible, indicó.

Con estas acciones se busca minimizar el impacto sobre los recursos naturales (agua, suelo, aire, diversidad biológica) y la adaptación al cambio climático.

Grepalma también presentó un estudio sobre la estimación de emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) en la producción de aceite de palma en Guatemala.

El especialista en mitigación del cambio climático, José Furlán, del proyecto "Desarrollo con bajas emisiones" de la cooperación estadounidense, dijo a Notimex que el estudio analizó las emisiones de GEI en el sector palma.

"Estamos hablando de una agroindustria muy eficiente, pues la huella de carbono, como parámetro que se usa para comparar la productividad con las emisiones de GEI, es relativamente baja en comparación con la del sector palma de otros países", afirmó.

El sector palmicultor representa 1.2 por ciento del Producto Interno Bruto de Guatemala, genera 28 mil empleos directos y 140 mil indirectos, inversiones de mil 800 millones de dólares y exportaciones (85 por ciento de la producción) por más de 400 millones de dólares anuales.

BLOGS DE 20MINUTOS

BRAVO, FERNANDO - FÓRMULA 1



Así de mal trata Vettel a los mecánicos de Ferrari
Sebastian Vettel tiene dos caras, como ya hemos visto en numerosas ocasiones. La primera es la de...

VEINTE SEGUNDOS



No digas 'falso autónomo', di 'falso empresario'
La expresión "falso autónomo" denigra a la víctima. Mejor "falso autónomo forzosos", aunque ya es un...

+ ver el resto de blogs de 20 minutos

BLOGS DE 20MINUTOS

BRAVO, FERNANDO - FÓRMULA 1



Así de mal trata Vettel a los mecánicos de Ferrari
Sebastian Vettel tiene dos caras, como ya hemos visto en numerosas ocasiones. La primera es la de...

VEINTE SEGUNDOS



No digas 'falso autónomo', di 'falso empresario'
La expresión "falso autónomo" denigra a la víctima. Mejor "falso autónomo forzosos", aunque ya es un...

+ ver el resto de blogs de 20 minutos